



POR YVONNE REYES

**C**laudia Sheinbaum, coordinadora de la Cuarta Transformación, se reunió con diputados federales de Morena, Partido del Trabajo y del Partido Verde Ecologista de México donde refrendó su llamado a la unidad; sin embargo, los legisladores afines a Marcelo Ebrard no asistieron al encuentro.

La aspirante a la silla presidencial aseguró que se trató de una reunión con mucha unidad y de apoyo, y reiteró que las puertas del movimiento están abiertas para los que se quieran sumar.

Precisó que durante la reunión hablaron del Presupuesto de Egresos de la Federación y de la defensa que se tiene que hacer de esta propuesta que ha enviado el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Indicó que también hablaron de la importancia de mantener la unidad dentro de su movimiento y de las tareas que vienen hacia adelante.

"Fue una excelente reunión y de mucho apoyo. Yo les agradezco porque realmente todas



#Transformación

# Dialoga Sheinbaum con diputados en San Lázaro

FOTO: CUARTOSCURO

**La exjefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, se reunió con las bancadas de Morena, PT y Verde; legisladores afines a Ebrard se ausentan**

y todos estamos unidos con la cuarta transformación de la vida pública, con lo que representa su continuidad no solamente en el momento actual, sino his-

tóricamente lo que representa con el pueblo de México este momento que estamos viviendo. Las puertas del movimiento están abiertas".

Claudia Sheinbaum dijo que solicitó a los diputados de los tres partidos ir a sus territorios y seguir conformando los comités de promoción y defensa de la Cuarta Transformación.

"El llamado es ir a territorio, el llamado que les hice a todos los diputados porque ellos siempre han estado cerca de quien los eligió, pero hoy es todavía más importante seguir conformando los comités de promoción y defensa de la Cuarta Transformación", indicó.



A pesar de que no asistieron los diputados afines a Marcelo Ebrard, Claudia Sheinbaum aseguró que estuvieron todos.

“Estuvieron todas y todos, les planteé que terminó la encuesta, vamos a un nuevo proceso y me da mucho gusto que hayan estado, porque nosotros siempre vamos a seguir haciendo un llamado a la unidad. Aquí no sobra nadie, al contrario. Va a haber una convocatoria para que muchas más personas sean parte de este gran movimiento transformador.

Ignacio Mier, coordinador de los diputados de Morena, también aseguró que estuvieron todos sus compañeros. “Hubo algunos que se ausentaron, son los de Sonora, porque solicitaron permiso para asistir al informe del gobernador Durazo, pero el resto de los compañeros estuvieron presentes.

¿Cuántos diputados estuvieron presentes? 269, se concretó a responder Mier.

Sin embargo, con el argumento de que “hay mucha carga de trabajo en comisiones”, los diputados afines a Marcelo Ebrard no asistieron al encuentro con la exjefa de gobierno capitalino.